

重要なお知らせ

第1病棟に入院した患者様1名が新型コロナウイルス抗原検査陽性と判明した件について

桑原ショートステイにおいて12月8日新型コロナウイルスのクラスターが発生しました。このため桑原ショートステイから病気療養のため4日に入院された患者様に対し本日新型コロナウイルス抗原検査（定量）を実施したところ陽性の結果がでました。同じ病棟の入院患者様と病棟職員ならびに病棟に出入りした職員全員の新型コロナウイルス抗原検査（定量）を行ったところ結果はすべて陰性でした。

現在のところ鶴谷病院内での新型コロナウイルス感染は発生しておりません。陽性の当該患者様は待機施設に移動し、現在新型コロナウイルス陽性者はおりません。

保健所への連絡・相談を行い、協力・指導を受けながら感染防止を実施しております。第1病棟は出入りを禁止とし、他の病棟、外来診療科棟とは動線を別にして感染防止をはかっております。第1病棟以外の入院診療ならびに外来診療は継続しております。救急車は本日については受け入れを行わない対応をとります。また、入院については予定されている入院の他は受け入れを停止いたします。

引き続き最新情報をお伝えし、新型コロナウイルス感染症拡大期の医療に対してのご理解とご協力をお願いいたします。

また、この内容は速報につき後に変更となる場合があります。

皆様にご迷惑をおかけいたしまして、誠に申し訳ございません。

令和2年12月9日